

Ausfahrt in den Schwarzwald am Sonntag, 21. Mai 2023

Unser Mitglied Walter Schuhholz hat eine wunderschöne Ausfahrt in den Schwarzwald mit einem gemeinsamen Mittagessen und Kaffee-/Kuchenhalt organisiert.

Da ein gemeinsames Mittagessen organisiert wurde, haben wir vorgängig nachgefragt, wer an der Ausfahrt in den Schwarzwald und am Mittagessen teilnimmt. Spontane Teilnahmen wurden selbstverständlich auch akzeptiert, denn es ist eine beliebte Tradition, dass spontane und ungezwungene Teilnahmen an den „kleinen Ausfahrten“ möglich sind. 48 Personen haben sich vorgängig angemeldet und 6 Personen sind am Sonntagmorgen spontan im Birrfeld erschienen.



Zuerst sind wir vom Birrfeld in Lupfig zum Gasthaus Kreuz in Buggenried, gefahren. Dort gab es ein feines Mittagessen. Das Essen und der Service waren perfekt! Anschliessend sind wir gemütlich zur zweiten Etappe nach Laufenburg gestartet. In Segeten gab es einen Zwischenstopp beim Gasthaus Kranz. Dort gab es Kaffee und wunderbare hausgemachte Schwarzwäldertorte!

